

Confirman dos muertes por dengue en Argentina



La Habana, 2 abril (RHC) Las autoridades sanitarias de Argentina informaron que el dengue es un mal epidémico para el país, luego de confirmar la muerte de dos personas a causa de esta enfermedad.

El Ministerio de Salud de la capital argentina indicó en un comunicado las víctimas son un hombre de 49 años y una mujer de 47 años, quienes acudieron al hospital con cuatros febriles.

Laura López, la fellecita, era maestra y desde el sindicato de docentes salieron a repudiar las muertes y responsabilizaron al gobierno porteño por la falta de una campaña de control para prevenir el dengue, reporta Infonews.

El gremio Ademys, afiliado a la Central de Trabajadores de Argentina, denunció que desde principio de ciclo escolar 2016 exigen un plan de contingencia para evitar la proliferación de las enfermedades en las escuelas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/89268-confirman-dos-muertes-por-dengue-en-argentina>



Radio Habana Cuba